



豊後大野市立緒方中学校学校だより

# 青雲の大志

令和5年12月25日

NO.24-2 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】 自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

## 2学期終業式 2学期の反省と冬休みの抱負

### 1年 船越 悠真さん

僕が2学期に頑張ったことは、2つあります。1つ目は、テスト勉強です。苦手な教科を重点的に取り組んで、1学期よりも点数が上がりました。2つ目は、部活動です。新人戦では、個人戦で2位になり、自信が少しつきました。また、戦術も変えて練習に頑張りました。反省することは、2学期の初めの方に提出物を出すのがおろそかになっていたことです。また、家庭学習をもっとすればよかったと思っています。特に社会と数学の学習の時間をもっと取れたらよかったと思います。

3学期は、家庭学習や授業に集中して取り組み、少しでも良い点数が取れるようにしたいです。

そして、クラスみんなが、安心して来られるように、友達に優しく接して楽しい学校生活を送れるようにしたいです。

1学期や2学期はあまり挙手ができなかったのですが、3学期は積極的に挙手ができるようになりたいです。



### 2年 高山 景慧さん

僕が2学期で一番印象に残っているのは修学旅行です。京都をはじめ、様々な景観や文化を学ぶことができました。特に京都1日自主研修は、計画立てから自分たちで考えて、不安がともありましたが、班のみんなと協力しながらたくさん学ぶことができました。平安神宮、



南禅寺、錦市場、京都駅、清水寺を見学しましたが、清水寺と京都駅は、大分では見たこともないくらい人数が多かったです。途中でバスを乗り間違えて、回る順番を変えたことは、臨機応変な対応で、対応力がついたと思います。

冬休みには、2学期の疲れをしっかりとって、久しぶりに帰ってくる兄と初詣に行っておきたいです。勉強も大みそか以外は、できるだけやるように頑張りたいです。2学期は、英語や数学の点数が低かったのですが、学期初めにある市の学力調査で少しでも上げられるように頑張りたいです。だらだらした生活をしないように、早寝早起きをして、規則正しいリズムで充実した冬休みを送りたいです。

### 3年 三代 優希愛さん

2学期の振り返りは、まず勉強です。2学期の初めは、きちんと勉強していたけれど、後半からは、サボってしまうこともありました。受験生という自覚が足りなかったと思います。大事な時期にサボったことは、一番の反省点だと思います。それと、苦手な教科から逃げていたことです。苦手な教科も避けられないので、これからはきちんと向き合っていきたいです。

反省点が多い2学期ですが、できるようになったこともあります。

放課後の学習で、分からなかったところが分かるようになったことは、とてもうれしかったです。

生活面では、学校の行事や日々の生活が1,2年生の頃とは違い、思い出を作ることができて、とても幸せでした。クラス全体の様子を見ても、楽しむときと集中するときのメリハリがついて、とてもよかったと思います。

冬休みに頑張りたいことは2つあります。1つ目は勉強です。3学期には受験などがあるので、1日1日の勉強時間を大切にしたいです。2つ目はだらだらした生活を送らないことです。だらだらしてしまうと3学期がきつくなるからです。メリハリをつけて冬休みを送りたいです。



図書館のオブジェです